



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Inauguration du nouveau bâtiment de l'Académie de police de Savatan**

**En marge de la cérémonie de remise du Brevet fédéral de police, la cheffe du Département vaudois des institutions et de la sécurité ainsi que le chef du département en charge des constructions de l'Etat ont inauguré ce matin le nouveau bâtiment d'hébergement et de formation de l'Académie de police de Savatan. Cette construction qui fait largement appel à la préfabrication répond à l'augmentation du besoin en capacité d'accueil, puisque, en plus des Vaudois et des Valaisans, l'institution forme désormais les aspirants du canton de Genève.**

L'arrivée des aspirants de la Police cantonale genevoise à Savatan est le fruit de la volonté politique des partenaires historiques de l'Académie de police. La signature en novembre 2015 d'un amendement à la Convention de collaboration avec la Confédération a entériné le principe d'intégrer Genève comme partenaire à part entière de l'institution. Au printemps 2016, les premiers candidats genevois ont commencé leur formation à l'Académie qui comptait alors 160 aspirants. A cette époque, les infrastructures d'hébergement, dispersées et vétustes, avaient une capacité d'accueil maximum de 251 lits.

La planification des effectifs prévoyait la présence permanente sur le site depuis avril 2017 d'environ 300 à 320 personnes, dont 220 aspirants de police et assistants de sécurité publique, mais aussi un grand nombre d'agents en stage de formation continue ainsi qu'une cinquantaine d'instructeurs, toutes origines et affectations cantonales confondues.

Afin d'adapter les infrastructures à l'évolution des besoins, le Conseil d'Etat a demandé au Grand Conseil en mai 2016 un crédit d'ouvrage de 4,7 millions de francs. Développé par le bureau Bellmann Architectes à Montreux, le projet prévoyait la construction d'un bâtiment de trois étages, réalisé en structures modulaires préfabriquées et comprenant 40 chambres pouvant héberger jusqu'à quatre aspirants chacune.

La construction en atelier a commencé en septembre 2016 et le montage sur place a été achevé en quinze semaines. Peu coûteuse et réalisable rapidement, cette structure a permis d'alléger l'occupation des locaux existants pour parvenir au final à une capacité d'accueil totale de 340 lits. Malgré les contraintes de calendrier et de coûts, la

réalisation est conforme à la politique de l'Etat en matière de développement durable: construction et chauffage font appel au bois et l'installation de panneaux solaires a été requise en toiture.

A l'occasion de l'inauguration officielle du bâtiment baptisé Nouvel Hôtel du Rhône, les Autorités vaudoises ont salué le fait que toutes les polices cantonales et communales suisses du bassin lémanique sont formées désormais à l'Académie de Savatan. Elles ont relevé l'excellente collaboration entre les nombreux partenaires impliqués dans ce projet qui a été réalisé dans les limites du budget alloué et du délai imposé.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 09 juin 2017

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DIS, Béatrice Métraux, conseillère d'Etat, 021 316 41 51 ; DFIRE, Pascal Broulis, conseiller d'Etat, 021 316 20 01; Philippe Pont, chef du Service immeubles, patrimoine et logistique, 021 316 74 60; Alain Bergonzoli, directeur de l'Académie de police de Savatan, 079 477 09 60

### **TÉLÉCHARGEMENT(S)**

[Plaquette nouveau bâtiment Savatan](#)